

本番に強い子どもたちに感動

校長 神田 哲郎

台風や新型コロナの影響もなく、10月2日に第75回屋仁小学校運動会を実施することができました。

大会スローガン「心をつに キバレ！屋仁っ子運動会」のもと、赤組団長の中山 颯君と白組団長の松尾 結さんを中心に各色ごとに協力して競技の部や応援の部に取り組みました。結果としては白組の優勝でしたが、さほど差はなかったと思います。

運動会を通して、本番に強い子どもたちだなど感心しました。予行までできなかった一輪車のメリーゴーランドも本番ではなんとかできるようになったり、綱引きでは白組が予行では赤組が勝ったりしたのですが、本番では見事に白組が連勝しました。原因はいろいろありますが、綱を引く姿勢を工夫していたのが、一つの要因だと思います。また、紅白リレーの時はリレーゾーンを活用して走る距離を変えて、自分たちの色に有利になるような方法にしたのが、よかったと思います。棒踊りは、奄美ではめずらしい種目ですが、伝統を大事にしようとする思いが感じられました。それ以外でも工夫がみられた運動会でした

これからの学校生活の中でも多くの行事があります。継続することの大切さと工夫して改善することの大切さをいかして、残りの行事にも取り組んでいってほしいと思います。

行事はもちろんのこと、やはり学習面でのがんばりも大切です。繰り返し復習や練習したり、新しいことに挑戦したりして、自分自身の可能性を伸ばしていってほしいものです。

そして、一校一改善であるその日の学び、その日のうちに定着を図るを実践してください。

また、新型コロナやインフルエンザの感染に気を付け、一人一人が一步でも成長することを願っています。

がんばれ屋仁っ子たち！



第75回秋季大運動会ありがとうございました

8月26日の運動会説明会に始まり、当日は素晴らしい晴天に恵まれて第75回屋仁小学校運動会を行うことができました。子どもたちの演技はいかがだったでしょうか。練習を繰り返してきた成果が発揮できたのではないかと思います。説明会の話し合いの決定通りとはいえ校区種目がなくやや寂しい感もありましたが、参加してくださった皆様が子どもたちを盛り上げてくださいました。前日の準備や運動会運営、多くの御協力をいただき皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



前日に立派なソテツ門が！



紅白団長誓いの言葉



全校児童による「棒踊り」



全校児童による「棒踊り」



屋仁っ子ミニサーカス



みんな頑張りました。

11月は県民週間があります

毎年11月1日から7日を、鹿児島県では「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」と設定しています。これは、この期間に多くの方（保護者や地域の方々など）に学校へ来ていただき、学校や子どもたちの様子を見ていただいたり、行事に参加していただいたりして、「かごしまの教育」（屋仁小の教育）について知っていただくものです。

なお、1日(火)の授業参観・2日(水)のお年寄りとの交流につきましては通常の時間帯とは異なりますので、案内プリントをご覧ください。感染対策をしたうえでの実施となりますが、多くの方のご来校をお待ちしております！



子どもたちの安全のために



学校では昨年度から安全管理のために校内の不要物品整理と施設改修を行っています。8月の伐採に続き、10月の運動会後に体育倉庫の外壁改修が行われました。今後の屋仁小に引き継ぐために大事に使っていきたいと思います。

屋仁ならではのクラブ活動(魚釣り)

10月20日(木)の5・6校時にクラブ活動で魚釣りをしました。当日は潮の状態もよく、また暖かい絶好の釣り日和になりました。子供たちは朝から自前の竿を意気洋々と担いできましたが、普段から釣り慣れているだけあって手のひらサイズの獲物を次々とあげていました。こんな楽しい活動ができるのも屋仁ならではのですね。



釣れました！

11月の主な行事予定	
1日(火)	県民週間(～7日)、授業参観⑤ 教育相談
2日(水)	お年寄りの方との交流グランドゴルフ
3日(木)	祝日 文化の日
4日(金)	いきいき補充学習① 学習発表会準備③
5日(土)	学習発表会
8日(火)	まーじんゆらおうデー
9日(水)	奄美市小・中学校音楽発表会
15日(火)	まーじんゆらおうデー
18日(金)	持久走大会試走③
19日(土)	青少年健全育成の日
20日(日)	家庭の日、市民清掃の日
23日(水)	祝日 勤労感謝の日
26日(金)	持久走大会試走③
29日(火)	笠利地区複式5校集合学習



学習発表会作品展示のお願い

11月5日(土)に行われる屋仁小学校の学習発表会における作品展示の依頼です。校区に皆様方の中に、様々な趣味をお持ちの方がいらっしゃると思います。手芸・絵画・書道・盆栽・写真・工芸・木工など、屋仁校区の皆様の素敵な作品をお待ちしています。作品は、10月31日から一時的に家庭科室に保管し、4日の準備で展示を開始します。ご協力をお願い致します。



学校生活は文部科学省発の「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～学校の新しい生活様式～」により定められており、また教育委員会等からの依頼や指針もあります。学校独自の対策や判断だけではなく、他校や地域と連携して感染拡大対策に当たっております。